

# SCHWABACHER

## Tagblatt

DAS HEIMATBLATT FÜR SCHWABACH STADT UND LAND  
IN GELEGENSCHAFT MIT DEN NÜRNBERGER NACHRICHTEN

### Die Tennis-Teams sind gut unterwegs

DJK Abenberg kann zur Halbzeit positive Zwischenbilanz ziehen

Die Tennisabteilung der DJK Abenberg kann nach rund der Hälfte der Begegnungen bei den Medenspielen eine positive Zwischenbilanz vermelden.

**ABENBERG** – Die Tennis-Juniorinnen 18 der DJK Abenberg haben in der Kreisklasse 1 bisher alle vier Spiele gewonnen und liegen demzufolge auf dem ersten Tabellenplatz. Hier kann nur der Aufstieg das Ziel sein. Fast ebenso erfolgreich präsentieren sich bisher die Herren 55 in der Landesliga. Bereits mit vier Siegen und einer knappen 9:12-Niederlage befindet sich die Mannschaft auf einem sehr guten zweiten Platz, den man in den noch ausstehenden zwei Punktspielen halten möchte.

Bei den Herren 50 sieht es nicht viel anders aus. In der Kreisklasse 1 liegen auch sie auf dem zweiten Tabellenplatz. Bei zwei Siegen und auch einer knappen 9:12-Niederlage könnte dieser Tabellenplatz – bei noch drei ausstehenden Partien – durchaus erfolgreich verteidigt werden. Die Herren 40 starteten in der Kreisklasse 3 bisher mit einer Niederlage gegen Worzeldorf II, haben aber noch vier Begegnungen vor sich und können somit noch jede Menge Punkte sammeln, um am Ende ein erfreuliches Endergebnis zu erzielen. Mit zwei Siegen und einer knappen 9:12-Niederlage gegen Tabellenführer Wettstetten liegen die Herren 30 in der Kreisklasse 1 auf dem zweiten Tabellenplatz. In den noch verbleibenden zwei Begegnungen will man möglichst diesen zweiten Tabellenplatz nicht mehr verlassen.

#### Warten auf den Sieg

In der Kreisklasse 4 startete die 4er Damen-30-Mannschaft mit zwei Niederlagen und einem 7:7-Unentschieden. Bei noch drei offenen Partien fiebert man voller Spannung dem ersten Sieg entgegen. Auch bei den Damen 40 hat es in der Kreisklasse 2 noch nicht geklappt mit dem ersten Sieg. Zweimal unterlagen sie jeweils mit 8:13, hat aber noch ein Restprogramm von vier Spielen vor sich, bei denen sicherlich der ein oder andere Sieg errungen werden könnte.

Den Knaben-14- und Knaben-16-Mannschaften glückte noch kein Sieg in dieser Saison, aber auch hier ist erst die Hälfte der Spiele absolviert, sodass in noch je drei Begegnungen der erste Saisonerfolg erkämpft werden könnte.